
 

 

 VERBALE N. 7  della seduta del   13 gennaio 2020       Approvato in data 15/01/2020 

 

 

ORDINE DEL GIORNO: n. 208 del 31/12/2019 

 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09.00  

                                               

ORARIO INIZIO SEDUTA 09.00 

 

 

CONSIGLIERI PRESENTI Presente 

Assente 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

Bertolino           Francesco 

 

Presente 9,00 10,45     

Mattaliano         Cesare 

 

Presente 9,00 10,45     

Caputo               Valentina presente 9,00 10,45     

Chinnici             Valentina 

 

Presente 9,15 10,45     

Lo Monaco         Rosalia 

 

Presente 10,15 10,45     

 

VERBALE 

 

L’anno duemilaventi, il giorno trecidi del mese di gennaio, la V Commissione Consiliare si è 

riunita, giusta convocazione del  Presidente Francesco Bertolino per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.g.  

 

Alle ore 09.00, il Presidente Francesco Bertolino, assistito dalla Segretaria Sig.ra Manduci 

Marilena, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. 

 

Nel corso della fase delle comunicazioni, il Presidente informa i colleghi che la Commissione ha 

ricevuto per conoscenza una mail a firma della dott.ssa Milisenda, la quale metteva al corrente gli 

Uffici competenti del verde e Vivibilità,  circa la criticità riscontrata riguardo la pista in tartan, 

ovvero la presenza di ciuffi d’erba in gran parte della pista e nelle pedane del salto in alto e di salto 

con l’asta, anch’esse in tartan.  Inconveniente rilevato in occasione del sopralluogo effettuato g. 9 
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gennaio u.s., alla presenza anche del RUP e del Direttore dei lavori. 

Il Presidente riferisce altresì, che nella mail di cui sopra, la dott.ssa Milisenda precisa, che proprio in 

quell’occasione,  al fine di eliminare l’inconveniente, è stato ipotizzato l’utilizzo di diserbanti. Ed è 

proprio alla luce di ciò che la Dirigente chiede, nel sottoporre la problematica agli Uffici 

competenti, che questi,  attraverso una verifica ed un attento esame, possano giungere ad una 

soluzione risolutiva della questione. 

Segue un ampio dibattito al riguardo in cui, la Commissione, mette in discussione la qualità del 

tartan utilizzato e l’ipotesi avanzata circa l’utilizzo dei diserbanti. 

La Commissione, ad ogni modo, dopo essersi confrontata, nel condividere a pieno la suddetta nota, 

e nel rimanere in attesa che gli Uffici competenti interpellati, diano riscontro, stabilisce che, qualora 

questo non giunga, di prendersi il carico di sollecitare il richiesto parere. 

 

Il Presidente nel proseguire le comunicazioni, informa che il “Consorzio Palermo al Vertice” ha 

inviato una nota al Sindaco, al Vice Sindaco, all’Ass.re al Bilancio, al Ragioniere Generale, al Capo 

di Gabinetto, al Dirigente Servizio Sport, e a questa Commissione Consiliare, per sottoporre il tema 

inerente l’incremento delle tariffe per l’utilizzo degli impianti sportivi comunali. 

Il Presidente pertanto dà lettura della nota. 

Segue un ampio dibattito al riguardo, in cui viene messo il luce, oltre ad altri, il punto riguardante il 

servizio svolto dalla AMG, ricordando all’uopo, quanto più volte è stato espresso dal Vice 

Presidente Cesare Mattaliano. Il quale ha sempre cavalcato l’idea riguardante l’opportunità di fare 

un monitoraggio tra il personale, al fine di individuare le figure che rivestono la qualifica di 

caldaisti,  al fine abbassare i costi inerenti il servizio di manutenzione, che al momento viene 

affidato a terzi. 

 

Alle ore 10,45 il  Presidente Francesco Bertolino, dichiara chiusa la seduta.  

 

  

ORARIO FINE SEDUTA 10,45 

         La Segretaria                                       Il Presidente 

     Marilena Manduci                                 Francesco Bertolino 

           

                


